



Ve Iglesia estabilidad en riesgo

NATALIA VITELA

Al advertir su preocupación por la polarización “sin precedentes” entre los poderes del País, la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), que agrupa a los Obispos del País, llamó ayer a discutir ampliamente la reforma al Poder Judicial.

“La falta de diálogo y de acuerdo entre los diversos poderes del Estado respecto a las disposiciones judiciales puede generar consecuencias graves para la convivencia so-

cial y el orden Institucional, comprometiendo la confianza en el País y amenazando la estabilidad del Estado de derecho”, indicó.

En un pronunciamiento difundido en redes sociales, la jerarquía católica demandó al Poder Legislativo que en el análisis y discusión se reconozca y promueva la participación de todos los actores sociales.

“Tomar en cuenta a las fuerzas políticas representadas. Escuchar a los especialistas en derecho constitucional.

Considerar las voces de la sociedad civil organizada, que son pueblo de México. Respetar el principio de participación democrática. Preservar el bien común por encima de intereses particulares”, pidió la CEM.

El Episcopado Mexicano consideró que el propósito de la solicitud es no poner en riesgo el equilibrio de poderes que sustenta la estructura democrática de México.

La reforma al Poder Judicial fue aprobada al inicio de la 66 Legislatura.